



Póker político

Matías Pascal

Hay confianza de que el pueblo elegirá a un representante para que continúe con transformación

La pobreza, la deuda pública de más de 20 mil millones de pesos, la caída de ingresos por la disminución de remesas de Estados Unidos y conflictos por disputas territoriales o por el poder municipal, son algunos de los principales problemas que, actualmente, enfrenta el estado de Chiapas.

A pesar de ello, Chiapas aportó 1.57 % del producto nacional. Los 9 estados de la región sur-sureste participaron con 20.8 %, que equivale a 3,537 billones de pesos. Y en 2021, Chiapas ocupó el lugar número 19 por su participación porcentual, la cual fue de -1.57 % del PIB nacional.

En esta entidad del sureste, la cultura se manifiesta de muchísimas formas, como en la gastronomía o los murales, en las historias que los padres les cuentan a sus hijos y en la manera tan única de vivir de algunas comunidades; así como de sus festividades y arte popular.

Ante estas referencias, **Ricardo Monreal** refrendaría la política social que impulsó el presidente López Obrador, desde 2018; pero también reconocería que faltan muchos apoyos a los productores y los campesinos.

"Tengan confianza porque vamos a lograr mayores apoyos, libertad, equidad y justicia, que es lo que reclaman los pueblos", subrayaría al tiempo que recordó que él es hijo de campesinos, de una familia numerosa, y "los hijos de campesinos nunca traicionamos a nadie cuando damos nuestra palabra, así nos lleve el diablo, pero no nos rajamos".

También señalaría, durante la Asamblea Informativa en la localidad de Bachajón del municipio de Chilon, Chiapas, **que tiene 26 años de luchar con Andrés Manuel, y que partir de 2018, al llegar el gobierno de la Cuarta Transformación, comenzaron a impulsarse programas sociales, como el de bienestar, sembrando vida, las becas, para adultos mayores, personas con discapacidad, entre otros.**

Respecto a este último punto, subrayaría que en el Congreso de la Unión, senadores como **Eduardo Ramírez Aguilar** y él, establecieron en la Constitución Política, como la máxima ley del país, para que nadie pueda quitar este tipo de apoyos a la población.

Hay que recordar que también **se plasmó que cada año suba el presupuesto para la gente más pobre de la nación, "así fue como lo ofreció el presidente López Obrador y así es como ahora lo tenemos en la**

Constitución".

Aunque insistiría que hoy se necesita trabajar más en el desarrollo de los diferentes sectores sociales.

A decir del aspirante a coordinar el **Comité de la Defensa de la Cuarta Transformación de Morena, Chilon, Chiapas, es uno de los pocos lugares del mundo donde aún existe la vida, la naturaleza y el amor a la tierra.**

Y ello obliga a que sea uno de los temas claves que no pueden olvidarse, como es el medioambiente, por lo que es urgente exigir que se frene la tala ilegal de árboles e impulsar la lucha contra el cambio climático, ya no más destrucción de la naturaleza.

"Ustedes viven en un paraíso, pero faltan mayores apoyos, por eso estaré muy seguido en Chilon, para ayudar a las comunidades, ejidos y a la gente que más lo necesita".

Y ante más de un centenar de personas que se dieron cita para escuchar el mensaje del **Proyecto de la Defensa de la Transformación, el político zacatecano** resaltaría que **hoy son cuatro los que buscan continuar con la transformación, que están capacitados, que son parte del movimiento y "lo que queremos hacer es ganar a la buena"**.

"Hoy existe una verdadera democracia porque es el pueblo quien con las encuestas elegirá a un representante para que continúe con el proceso de transformación que impulsó **Andrés Manuel López Obrador"**.